
５年生の実行委員を中心に、準備を進めてきました。実行委員会では、大勢

で集まることが厳しい状況の中、休み時間を使って少人数の集まりを重ねなが

ら準備を進めていました。

当日は、放送による実行委員の進行で会を行いました。実行委員長のあいさ

つや各学年代表による感謝のメッセージ発表、６年生へのプレゼント紹介等が

行われました。また、各学級では、６年生への感謝を伝えよう、メッセージボー

ドづくり・学級全員参加によるビデオメッセージづくりをしました。メッセー

ジボードは に掲示しました。また、プレゼントとビデオメッセージは、

放送による会終了後、６年生の各学級に届けられました。互いに、同じ空間で

顔を合わせるという体験はとても貴重なものですが、蔓延防止措置が延長され

る中、在校生による感謝の気持ちを６年生に様々な形で伝える会となりました。

在校生の代表が、６年生の学級それぞれに分かれ

てお別れの言葉を発表しました。６年生も、各学級

の代表が自分の学級でお礼

の言葉を発表しました。発

表の様子は、オンラインで

全学級に配信しました。卒

業生、在校生それぞれの思

いが伝わる式となりました。
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2月24日 ６年生を送る会 ～６年生に感謝の気持ちを込めて～

3月17日 お別れの式

５校時に、東中学校、北中学校、北犬飼中学校

の先生方による、「中学校の説明」を行いました。

１ヶ月後には中学校の入学式を迎える６年生は、

真剣に耳を傾けていました。進学に際して心配な

ことや気になることを質問する児童もいました。

中学校進学への期待やイメージを膨らませる機会

となりました。各中学校の先生にはお世話になり

ました。

3月7日 6年生への中学校説明

３月３日 ＰＴＡ運営委員会

改修が終了した体育館にて、距離をとって行い

ました。今年度、各部で実施したの活動の報告、

次年度の役員（案）と活動計画を主な議題として

開催されました。また、メール等でお知らせしま

したように、リサイクル部の活動は今年度で終了

となります。空き缶などの回収にご協力をいただ

きありがとうございました。

３月発行のＰＴＡ広報紙は

学校ホームページで公開しま

すので、ご覧ください。

３月２日 避難訓練

2011年3月11日14時46分18秒、マグネニチュード9.0
の地震が発生しました。東北地方を中心に12都道府県
で1万8425人の死者・行方不明者を出した地震です。
明治時代以降３番目の規模の被害を出した地震です。
当時何かの番組で聞いた「5年で記憶は薄れ、10年で
忘れる」というメッセージがまだ記憶に残っています。
この巨大地震を経験してない子どもたちが年々増えて
いきます。一瞬で多くの人命と地域を失わせる地震に
備え、地震に対する備えも風化させないように訓練を

していきたいと思います。今回

は、リアルな緊急地震速報を使

い、命を守る３動作（姿勢を低

くする、頭・体を守る・揺れが

収まるまでじっとしている）を、

シェイクアウト訓練として行い

ました。
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※おもな予定になります。変更する場合もありますので、ご了承ください。

8日(金) 新任式、始業式 21日(木) 学年集会

PTA本部役員会 学校支援ﾎ ﾗ゙ﾝﾃｨｱ顔合わせ

12日(火) 入学式 22日(金) ＰＴＡ総会・歓送迎会

対面式 １年生を迎える会

13日(木) 通学班編制 ※授業公開デーは６月です

発育・視力測定開始 25日(月) 保護者懇談 ～５月９日

19日(火) 全国学力学習状況調査 家庭学習強調週間～５月９日

とちぎっ子学習状況調査 27日(水) 学校支援ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ会議

20日(水) 避難訓練 28日(木) PTA本部役員会,運営委員会

2月22日～28日 学校保健委員会

今回は、オンラインによる開催となりましたが、
116回の再生をいただきました。また、視聴後のメッ
セージもたくさんいただきました。大変感謝申し上
げます。
コロナ渦は、まだまだ先が見通せない状況にあり

ますが、講話の最後にありました「Ｉ（アイ）メッ
セージ」を大切にしていっていけだければ幸いです。
寄せられましたメッセージを簡単にご紹介します。

○ストレスは大人だけでないということを改めて感じた。
○子どもは言葉では上手く表現できないため、
体の不調となって表れることがわかった。
アイメッセージ（私を主語にして気持ちを伝
える）を使い、上手に伝える方法は実践して
いきたい。

○子どもとの関わり方もYouメッセージからIメッセージにでき
るよう意識したい。

○（子どもから）話しの聞き出し方なども参考になった。
○農夫や水の話から、親自身が変わることやそれでいいじゃん
と親自身が心の余裕をもつことが大切だとわかった。
他にも、講話の内容を受けて、日頃から生かしてきたいとい

うメッセージをたくさんいただきました。

［お知らせ］ 避難利用場所が戻ります

本校の体育館改修が終了したため、災害時の避難場所が『体育館』に戻ります。

秋の国体の関係に

より、5月に修学旅

行、遠足を実施予定

です。

3月1日 第3回学校評議員会
約1ヶ月延期しました評議委員会を開催し

ました。今回は、学校評価の結果の説明を行
いました。評議員の方からは、安全な登下校
については学校と地域で連携して取り組んで
いくことで地域づくりにもつながっていくと
いう御意見やコロナ対応についての御質問が
ありました。現在、コロナ対応については学
校医と相談しながら進めています。
また、市で行っている学校評議員制度は、

令和4年度に終了となり、令和5年度からは
「コミュニティ・スクール」の制度となりま
す。コミュニティ・スクールでは、地域と学
校がパートナーとして連携・協働を一層進め、
子どもたちの成長を支える新しい緩やかなネッ
トワークづくりを形成し、学校の教育活動の
更なる充実と地域の教育力の向上を図ること
を目的とした「地域学校協働活動」を少しず
つ推進こととなります。令
和4年度は、その準備が完
了となります。本校も、コ
ミュニティセンターとも連
携して、準備を進めていま
す。学校支援ボラ

ンティアリーダー

さんが集まり、

今年度の活動のふり返りと次年度の活動についての

話し合いが行われました。コロナ渦の中、ボランティ

ア活動も思ったような活動が展開できませんでした

が、活動に際してはコロナ対策の苦労はもちろんで

すが、活動に際しての創意工夫をたくさんありまし

た。今年度も大変お世話になりました。ありがとう

ございました。

次年度に向けた「ボランティア募集の
案内」をご覧いただき、ご支援・ご協力
をいただければ幸いです。ＱＲコードが
から、活動紹介の動画もご覧ください。

3月7日ボランティア会議
表 彰

古澤育英会・理数教

育研究所からの依頼を

受けて、中止となった

それぞれの表彰式を本

校の校長室で行いまし

た。受賞された４名の

児童の皆さん、おめで

とうございました。

ＰＴＡ会費の一部返金について
今年度の会費の一部を返金させていただきます。

返金時期や返金額については、一斉メールでお知

らせいたしますので、よろしくお願いいたします。


